

Trainerteam der Senioren verlängert beim SV09

Veröffentlicht: Samstag, 28. März 2020 10:09

Zugriffe: 7545

Es gibt auch positive Nachrichten in dieser Krisenzeit!

Corona beschäftigt uns alle und stellt auch die Vereine vor große Herausforderungen.

Beim SV09 Scherpenseel haben wir den Trainingsbetrieb für die Jugend- und Seniorenmannschaften schon sehr früh eingestellt und achten genau darauf, dass auf dem Vereinsgelände auch keine Gruppenansammlungen stattfinden.

Wir alle müssen mithelfen, unseren Beitrag zu leisten, dass wir diese Krise so schnell wie möglich in den Griff bekommen.

Aus diesem Grund haben wir uns nun auch schon dazu entschieden, unsere Veranstaltungen „Familientag“ am 1. Mai 2020 und den „Vereinstag“ am 2. Mai 2020 abzusagen und beides erst im neuen Jahr nachzuholen.

Wie wir mit dem Scheleberg-Cup umgehen werden wir im Mai beraten.

Aber es gibt auch positive Nachrichten und die möchten wir deutlich herausstellen.

Der SV09 Scherpenseel-Grotenrath konnte sich mit unserem Trainerteam sowohl für die 1. Mannschaft, darunter Sascha Mensch, Sebastian Schütze und Dirk Wiegels, also auch für die 2. Mannschaft mit Marco Ermer auf eine Zusammenarbeit in der kommenden Saison einigen. Wir freuen uns sehr und sind stolz darauf, mit diesem Trainerstab die mehr als erfolgreiche Arbeit fortsetzen zu können.

